

Discovery H. S. Kanzaki

2025.3.31 第 515 号
兵庫県立神崎高等学校
TEL 0790-32-0209
夢を発見し、実現する学校



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

春季球技大会

3月5日(水)、春季球技大会が開催されました。体育館にてバスケットボールとバレーボールを実施しました。

バスケットボールは、前半は男子チーム、後半は女子チームと分かれて試合を行いました。バレーボールは、男女混成チームで6人制の試合を行いました。いずれの競技でもプレー中にお互いに声を掛け合ったり、応援に熱が入ったりして、体育館には生徒の元気な声が響きました。

大会結果は以下の通りです。

バスケットボール (男子)

優勝…2年1組

(他3クラスは同率)

バスケットボール (女子)

優勝…2年2組

準優勝…2年1組

バレーボール

優勝…2年1組

準優勝…1年1組

進路ガイダンス

模擬授業・企業人講話

3月6日(木)に進路ガイダンスを1、2年生対象に実施しました。進学希望者と就職希望者に分かれ、進学希望者は学問分野別に2校の模擬授業を体験し、就職希望者は就職講話を聴いた後、地元企業3社からの講話を聴きました。

3年生に聞く会

来月から新年度を迎えるにあたり、進路について今一度よく考え、悔いのないように進路実現に向かって励んでもらいたいです。

3月7日(金)の3・4時間目に、「3年生に聞く会」が行われました。1、2年生

は、進路希望別「大学・短大」、「専門学校」、「就職」それぞれの教室に分かれ、

進路を実現した3年生の先輩方から、体験談を中心に話を聞きました。

先輩方は、高校3年間の学習や部活動、生活態度、そしてどのような思いで進路実現に向かって取り組んでいたのかを話してくれました。1、2年生も、3年生の声に真剣に耳を傾けながら、熱心にメモを取っていました。



校長より

学校の1年というのは、4月から始まり3月に終わります。2月末に卒業証書授与式を終え、4月に入学式を迎える。この繰り返しの積み重ねがその学校の校風となっていくのです。在校生の皆さんは、先輩方から何を受け継ぎ、後輩たちに何を伝えていきますか？無意識であっても後輩たちは、みなさんが送る高校生活から何かを感じ取るはずですよ。みなさんが新入生の時に感じてよかったと思うことを後輩に伝えてほしいと思います。私は、あいさつがしっかりできることや行事でクラスが一丸となって取り組んでいることなど、みなさんのもつ素晴らしさをいろいろな場面で感じています。このことが後輩に伝わり、本校のよき伝統となることを願っています。



神崎高校HP
はこちら↑